

Voilà ce que signifie l'hermine qui recouvre les épaules des professeurs de Laval.....

Peut-être quelques-uns de nos lecteurs verront avec surprise que la Faculté de Médecine de l'Université-Laval est mentionnée comme existant à Montréal : qu'on revienne de la surprise, et qu'on ne croie pas que c'est là un détail de forme seulement. Non ; la Faculté de Médecine ouvrira ses cours cet automne : il paraît que la médecine comme le droit, comme la théologie, tient à l'hermine. Il est permis, croyons-nous, de voir dans l'établissement de Laval à Montréal, une grande vérité qui en ressort tout naturellement, et c'est une vérité que Léon XIII, cette fidèle copie de Pie IX, disait hautement, il n'y a pas longtemps ; la voici : La résignation au travail est le remède, le seul remède à tous les maux qui ravagent notre société. Travail du bien contre le mal, de la science contre l'ignorance, lutte éternelle et gigantesque, toute la vie est dans ces deux mots à Montréal comme partout ailleurs.

---

## Société Médicale.

---

Séance du 18 juin.

Présidence du Dr Laramée.

Admission du Dr A. Leprohon comme membre actif de la société.

Lecture du Dr Filiatrault : Historique de la physiologie et de la pathologie du foie. Ictère.

Discussion à ce sujet entre MM. Ricard, Lamarche, Berthelot, Desrosiers, Laramée et S. Lachapelle. *Scinduntur doctores*, toujours hélas ! L'ictère est une maladie qui a sa place dans le cadre nosologique pour quelques uns, pour d'autres ce n'est qu'un symptôme. Dans les deux camps, autorités respectables ; qui gagnera la palme ?

Prochainement viendra une autre discussion : l'épilepsie est-elle guérissable ? Wendt, Stark et Koppe nous diront : l'épilepsie est une accoutumance de la nature, le bromure rompt cette habitude morbide, donc la guérison est possible. Puis viendra la question des chancres mixtes auxquels plusieurs refusent de croire ; puis on se demandera si le chloroforme ne doit pas être employé dans les maladies du cœur. L'obstention du chloroforme dans ces maladies est tellement admise aujourd'hui, que la question va paraître étrange ; cependant voilà le résumé du Dr Vergely, médecin des hôpitaux de Bordeaux ; à